

2015 宁波 统计年鉴

Statistical YearBook

宁波市统计局

NINGBO MUNICIPAL STATISTICS BUREAU

国家统计局宁波调查队

NBS SURVEY OFFICE IN NINGBO

编



中国统计出版社

China Statistics Press

2015 宁波 统计年鉴

Statistical YearBook

宁波市统计局

NINGBO MUNICIPAL STATISTICS BUREAU

国家统计局宁波调查队

NBS Survey Office in Ningbo

编



中国统计出版社
China Statistics Press

©中国统计出版社 2015

版权所有。未经许可,本书的任何部分不得以任何方式在世界任何地区以任何文字翻印、拷贝、仿制或转载。

©2015 China Statistics Press

All rights reserved. No part of the publication may be reproduced or transmitted in any form or by any means, electronic or mechanical, including photocopying, recording, or any information storage and retrieval system, without written permission from the publisher.

图书在版编目(CIP)数据

宁波统计年鉴. 2015 / 宁波市统计局, 国家统计局
宁波调查队编. -- 北京: 中国统计出版社, 2015.8
ISBN 978-7-5037-7537-6

I. ①宁… II. ①宁… ②国… III. ①统计资料—宁
波市—2015—年鉴 IV. ①C832.553-54

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2015)第 192811 号

宁波统计年鉴-2015

作 者/ 宁波市统计局 国家统计局宁波调查队

责任编辑/ 陈越月 李 丽 朱 惠

封面设计/ 赵 阳

出版发行/ 中国统计出版社

地 址/ 北京市丰台区西三环南路甲 6 号

邮政编码/ 100073

电 话/ 邮购(010)63376909 书店(010)68783171

E-mail / yearbook@gj.stats.cn

网 址/ <http://csp.stats.gov.cn>

印 刷/ 宁波银行印刷厂

经 销/ 新华书店

开 本/ 890mm×1240mm 1/16

字 数/ 1135 千字

印 张/ 28.5

版 别/ 2015 年 8 月第 1 版

版 次/ 2015 年 8 月第 1 次印刷

定 价/ 368 元

本书附同版本 CD-ROM 一张,光盘内容以书面文字为准。

如有印装差错,由本社发行部调换。

编辑委员会**主 任**

谢月娣 汤柏生 董礼华

副主任

王伟民 姚珂军 张建新 许婷娅

罗吕榕 王丽波 蒋向东 张仁林

陈斯恩

编 委

(以姓氏笔划为序)

王行宇 王迪熙 车根玉 叶 宏

邢献平 刘为民 杨耿业 沈伟江

陈 科 陈 琴 张 莹 居江静

金小天 姜洪天 胡建华 徐卫民

徐维郎 崔宝军 章建雷 童坚勇

滕剑波

编辑部成员

(以姓氏笔划为序)

方君大 毛飞龙 王 聪 王建国

王 萍 孙航东 朱 惠 朱晓瑜

闫 力 闫海岗 孙晨春 李 丽

李 敏 张 平 吴继跃 沈小叶

沈菊英 陆海龙 陆克巍 陈江宁

陈雨薇 陈群芳 陈舒波 郑浩然

赵庆湖 赵 静 施旖旌 谭国威

戴小平 魏文志

英文校对

李 丽

EDITORIAL BOARD**Chairman**

Xie Yuedi Tang Baisheng Dong Lihua

Vice Chairman

Wang Weimin Yao Kejun Zhang Jianxin Xu Tingya

Luo Lvrong Wang Libo Jiang Xiangdong Zhang Renlin

Chen Si'en

Editorial Board

(in Order of Strokes of Chinese Surname)

Wang Xingyu Wang Dixi Che Genyu Ye Hong

Xing Xianping Liu Weimin Yang Gengye Shen Weijiang

Chen Ke Chen Qin Zhang Ying Ju Jiangjing

Jin Xiaotian Jiang Hongtian Hu Jianhua Xu Weimin

Xu Weilang Cui Baojun Zhang Jianlei Tong Jianyong

Teng Jianbo

Editorial Department Staff

(in Order of Strokes of Chinese Surname)

Fang Junda Mao Feilong Wang Cong Wang Jianguo

Wang Ping Sun Hangdong Zhu Hui Zhu Xiaoyu

Yan Li Yan Haigang Sun Chenchun Li Li

Li Min Zhang Ping Wu Jiyue Shen Xiaoye

Shen Juying Lu Hailong Lu Kewei Chen Jiangning

Chen Yuwei Chen Qunfang Chen Shubo Zheng Haoran

Zhao Qinghu Zhao Jing Shi Yijing Tan Guowei

Dai Xiaoping Wei Wenzhi

English Proofreader

Li Li

一、《宁波统计年鉴—2015》以大量统计数据,全面、系统地反映了2014年宁波经济、科技、社会各方面的发展情况,是一本信息密集的资料性年刊和工具书。本年鉴采用中英文排版方式。

二、《宁波统计年鉴—2015》在内容编排顺序上做了调整,本年鉴内容包括:

1.2014年宁波市国民经济和社会发展概况;2.综合;3.人口与劳动力;4.国民经济核算;5.财政、金融、保险、证券;6.物价指数、人民生活;7.农业;8.工业、能源消费和电力;9.固定资产投资和建筑业;10.港口、交通运输、邮电业;11.国内贸易、餐饮业;12.对外经济、旅游;13.文化、教育、卫生、体育、科学;14.市政、环保、民政、政法及其他等十四个部分。为方便读者使用,各篇章前设有《主要统计指标》,篇末附有《主要统计指标解释》。

三、《宁波统计年鉴—2015》辑入的统计数据,以2014年年报为主,考虑到读者使用,年鉴中还列示了1978年改革开放以来的主要统计数据,这些统计数据已重新予以核实,凡以往发表过的统计数据与本年鉴有出入的,均以本年鉴为准。

四、《宁波统计年鉴—2015》在编辑中作如下规定,以使读者在使用时明了:

1、凡有注解均注在第一张表的下方。

2、凡在表内显示“空格”的,表示有数据但不足计量单位中的最小数,或表示该项统计数据不详或无该项统计数据;显示“#”表示其中的主要项。

五、《宁波统计年鉴—2015》辑入的统计数据,对来自非政府统计部门的,注明数据来源。

六、《宁波统计年鉴》出版以来,受到社会各界的关心、支持,不少读者对于年鉴的内容和编辑工作提出了许多宝贵的意见,对此,我们深表感谢。并欢迎读者一如既往地对本年鉴的不足之处给予批评指正,以进一步提高编辑水平。

I. Ningbo Statistical Yearbook 2015 is an annual publication which provides comprehensive and systematic data covering the economic, technological and social development in Ningbo Municipality in 2014. This yearbook uses the Chinese and English mix typesetting the way.

II. This yearbook has made the adjustment in the content arrangement order. This yearbook is comprised of 14 parts including: 1. Brief Introduction of 2014 Ningbo National Economy and Social Development; 2. General Survey; 3. Population and labour force; 4. National Economic Accounting; 5. Finance, Banking, Insurance and Securities; 6. Price Index and People's Livelihood; 7. Agriculture; 8. Industry, Energy Consumption and Electricity; 9. Investment in Fixed Assets and Construction; 10. Port, Transportation, Post and Telecommunication; 11. Domestic Trade and Catering Trade; 12. Foreign Trade and Tourism; 13. Education, Culture, Public Health and Sports, Science and Technology; 14. Civil Facilities, Environmental Protection, Civil Affairs, Judicature and Others. Major statistical indicators at the beginning of each chapter, Explanatory Notes on Main Statistical Indicators are provided at the end of each chapter.

III. The content of this yearbook are comprised of mainly the statistic of 2014 and statistical data of those key years after reform and opening to the outside world. The data in this yearbook have been already checked. If ever the readers find inconsistency of data here as compared with those in previous year books, please refer to this yearbook as accurate and final.

IV. This yearbook makes following stipulation in the edition, causes the reader to use is clear about. The footnotes are placed at the first page. Explanations on symbols used in this yearbook: "space" indicates that the data are not large enough to be rounded into the minimal unit, or unknown or indicates the data not available; "#" indicates major item in a category.

V. In this yearbook, to come from the non- statistical department's statistical data, dedicates the data origin.

VI. Here we'd like to express our sincere thanks to the readers who have provided us so many invaluable suggestions on content selection and compilation of the yearbook. Our thanks also go to those friends in all circles of society who have shown their support and care to the publication of the yearbook. We welcome any suggestions and comments from readers at large so as to help us to further improve our work of compilation.



目录

CONTENTS

2014 年宁波市国民经济和社会发展统计公报	1
2014 Statistics Bulletin of National Economy and Social Development of Ningbo	9

第一篇 综合

CHAPTER 1 GENERAL SURVEY

主要统计指标	24
Major Statistics Indicators	
表 1-1 行政区划和陆域面积(2014)	25
Administrative Division and Land Area	
表 1-2 各月主要气象指标(2014)	25
Main Climate Indicators	
表 1-3 部分年份国民经济主要指标	26
Main Indicators of National Economy in Partial Years	
表 1-4 各县(市)社会经济基本情况(2014)	30
Main Indicators of Society and Economy by Region	
表 1-5 部分年份经济社会结构指标	38
Structural Indicators of Society and Economy in Partial Years	
表 1-6 部分年份平均每天主要社会经济活动	39
Indicators on Average Daily Social and Economic Activities in Partial Years	
表 1-7 部分年份国民经济主要指标人均水平	40
Main Per Capita Indicators of National Economy in Partial Years	
表 1-8 部分年份社会经济发展相对指标	41
Relative Indicators on Social and Economic Development in Partial Years	
表 1-9 “六五”以来各计划时期社会经济主要指标	43
Major Social and Economic Indicators of Each Period since "Sixth Five-Year Plan" Period	
表 1-10 “六五”以来各计划时期社会经济主要指标平均增长率	44
Growth Rate of Major Social and Economic Indicators of Each Period since "Sixth Five-Year Plan" Period	
表 1-11 国民经济主要指标比上年增长(1978-2014)	45
Growth Rate of Major National Economic Indicators Increase Preceding Year	
主要统计指标解释	47
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

主要统计指标	50
Major Statistics Indicators	
表 2-1 历年总户数和总人口	51
Households and Population Over the Years	
表 2-2 历年人口自然变动情况	52
Population Natural Changes Over the Years	
表 2-3 历年人口迁移情况	53
Basis Statistics on Migration Over the Years	
表 2-4 部分年份各县(市)人口密度	53
Density of Population by Region in Partial Years	
表 2-5 各县(市)、区人口、户口情况(2014 年底)	54
Basic Statistics on Population and Households by Region(End of 2014)	
表 2-6 部分年份各县(市)、区总户数与总人口	56
Householes and Population by Region in Partial Years	
表 2-7 部分年份各县(市)、区人口自然变动情况	58
Natural Changes of Population by Region in Partial Years	
表 2-8 部分年份各县(市)、区人口迁移情况	60
Migration of Population by Region in Partial Years	
表 2-9 各县(市)计划生育情况(2014)	62
Basic Statistics on Family Planning by Region	
表 2-10 各县(市)婚姻状况(2014)	64
Basic Statistics on Marrige by Region	
表 2-11 主要年份婚姻状况	64
Marriage Statistics in Main Years	
表 2-12 城乡劳动力资源配置情况(2014 年底)	66
Sources and Distribution of Urban and Rural Labor Force (End of 2014)	
表 2-13 部分年份按就业者身份和经济类型分组的从业人员	68
Employees Grouped by Identity and Registered Type in Partail Years	
表 2-14 部分年份按国民经济行业分组的从业人员数	69
Employees Grouped by Sectors in Partail Years	
表 2-15 全市城镇集体以上从业人员和劳动报酬情况(2014)	70
Employed Personnel and Remuneration Payment in Urban Collective-owned Units and Above Level	
表 2-16 城镇集体以上从业人员文化程度情况(2014)	72
Educational Level of Working Staff and Workers in Urban Collective-owned Units and Above Level	
表 2-17 部分年份按行业分组的城镇集体以上在岗职工平均工资	74
Avergae Wage of Working Staff and Workers in Urban Collective-owned Units and Above Grouped by Sectors in Partial Years	
表 2-18 部分年份城镇登记失业人数和城镇登记失业率	75
Number of Registered Urban Unemployed and Registered Urban Unemployed Rate in Partial Years	
表 2-19 部分年份社会保险基本情况	75
Basic Statistics on Social Insurance in Partial Years	

表 2-20	各县(市)城镇登记失业人员基本情况(2014)	76
	Basic Statistics On Unemployed Persons in Urban Areas by Region	
表 2-21	各县(市)城镇就业和失业人员变化情况(2014 年底)	76
	Number of Being Employed and Being Unemployed by Region (End of 2014)	
	主要统计指标解释	78
	Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第三篇 国民经济核算

CHAPTER 3 NATIONAL ECONOMIC ACCOUNTING

主要统计指标	82
Major Statistics Indicators	
表 3-1 历年生产总值	83
Gross Domestic Product Over the Years	
表 3-2 历年生产总值指数(以 1978 年为 100)	84
Index of Gross Domestic Product Over the Years(1978=100)	
表 3-3 历年生产总值比上年增长	85
Growth Rate of Gross Domestic Product Raised Preceding Year Over the Years	
表 3-4 历年生产总值构成	86
Strucure of Gross Domestic Product Over the Years	
表 3-5 按产业划分的生产总值(2013-2014)	87
Gross Domestic Product Classified by Industries	
表 3-6 生产总值项目构成(1993-2014)	88
Structure of Gross Domestic Product	
表 3-7 部分年份按支出法计算的生产总值	90
Gross Domestic Product Calculated with Expenditure Approach in Partial Years	
表 3-8 部分年份按支出法计算的生产总值指数(以上年为 100)	90
Index of Gross Domestic Product Calculated with Expenditure Approach in Partial Years(Preceding Year=100)	
表 3-9 部分年份按行业划分的资本形成总额	91
Total Capital Formation by Sector in Partial Years	
表 3-10 最终消费(2013-2014)	92
Final Consumption	
表 3-11 部分年份居民总消费水平	93
Resident Consumption Level in Partial Years	
表 3-12 部分年份居民消费指数(以上年为 100)	93
Index of Resident Consumption in Partial Years(Preceding Year=100)	
表 3-13 各县(市)按产业划分的生产总值(2014)	94
Gross Domestic Product Classified by Industries and by Region	
表 3-14 各县(市)生产总值结构及增长速度(2014)	96
Structure and Grawth Rate of Gross Domestic Product by Region	
主要统计指标解释	97
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第四篇 财政、金融、保险、证券 CHAPTER 4 FINANCE, BANKING, INSURANCE AND SECURITIES

主要统计指标	102
Major Statistics Indicators	
表 4-1 历年公共财政预算收入及支出情况	103
The Public Fiscal Budget Revenue and Expenditure Over Years	
表 4-2 各县(市)财政收入情况(2014)	104
Basic Statistics on Financial Revenue by Region	
表 4-3 各县(市)财政支出情况(2014)	106
Basic Statistics on Financial Expenditure by Region	
表 4-4 历年金融机构人民币存贷款与现金收支情况	108
Savings Deposits and Loans Balances of Financial Institutions and Cash Revenue and Expenditures Over the Years(RMB)	
表 4-5 金融机构人民币信贷资金来源主要指标(2014)	109
Main Indicators of Credit Funds of Financial Institutions-Sources of Funds(RMB)	
表 4-6 金融机构人民币信贷资金运用主要指标(2014)	110
Main Indicators of Credit Funds of Financial Institutions-Use of Funds(RMB)	
表 4-7 各县(市)金融机构人民币存贷款情况(2014)	111
Savings Deposits and Loans Balances of Financial Institutions by Region(RMB)	
表 4-8 部分年份金融机构本外币存贷款情况	111
Savings Deposits and Loans Balances of Financial Institutions in Partial Years (in RMB and Foreign Currency)	
表 4-9 保险公司业务经济技术指标(2014)	112
Economic and Technical Indicators of Insurance Companies	
表 4-10 部分年份保险业务情况	113
Conditions of Insurance Business in Partial Years	
表 4-11 证券市场基本情况(2014)	113
Basic Statistics on Securities Markets	
表 4-12 银行业分支机构及人员数(2014)	114
Branches and Personnel of the Banking Sector	
主要统计指标解释	116
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第五篇 物价指数和人民生活 CHAPTER 5 PRICES INDEX AND PEOPLE'S LIVELIHOOD

主要统计指标	120
Major Statistics Indicators	
表 5-1 市区居民消费价格指数及商品零售价格指数(以上年价格为 100)	121
Residents Consumer Price Indices and Retail Price Indices of Commodities in Urban Area(Preceding Year=100)	
表 5-2 市区居民消费价格指数及商品零售价格指数(以 1952 年为 100)	122
Consumer Price Indices and Retail Price Indices of Commodities in Urban Area(1952=100)	
表 5-3 城市及农村居民消费价格分类指数(2014)	123
Residents Consumer Price Indices by Category and by Urban and Rural	

表 5-4	市区商品零售价格分类指数(2014)	124
	Urban Retail Price Index by Category of Commodities	
表 5-5	部分年份工业生产者出厂价格指数	125
	Industrial Products Ex-factory Price Index in Partial Years	
表 5-6	部分年份工业生产者购进价格指数	126
	Purchase Price Index of Industrial Producers in Partial Years	
表 5-7	住宅销售价格指数(2014)	127
	Residential Building Sales Price Index	
表 5-8	历年城乡居民人均收支及住房情况	128
	Per Capita Annual Income and Living Expenditures and Housing Conditions of Urban and Rural Residents Over the Years	
表 5-9	分城乡居民收入与支出(2014)	129
	Urban and rural residents income and expenditure	
表 5-10	各地城镇居民收入与支出(2014)	130
	Urban residents income and expenditure	
表 5-11	各地农村居民收入与支出(2014)	132
	Income and expenditure of rural residents	
表 5-12	分城乡居民耐用消费品拥有量(2014)	134
	The amount of consumer durable goods of urban and rural areas	
表 5-13	按收入等级分的城乡居民人均可支配收入	134
	Disposable income of urban and rural residents by income levels	
	主要统计指标解释	135
	Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第六篇 农业

CHAPTER 6 AGRICULTURE

主要统计指标	138
Major Statistics Indicators	
表 6-1 部分年份农村基本情况	139
Basic Statistics on Rural Areas in Partial Years	
表 6-2 历年农村从业人员数	140
Composition of Rural Labor Force Over the Years	
表 6-3 历年农林牧渔业总产值(2014)	141
Gross Output Value of Farming,Forestry,Animal Husbandry and Fishery Over the Years	
表 6-4 历年主要农作物播种面积及产量(2014)	142
Sown Areas and Yield of Major Farm Crops Over the Years	
表 6-5 部分年份农林牧渔业分项产值	143
Gross Output Value of Farming,Forestry,Animal Husbandry and Fishery by Branch in Partial Years	
表 6-6 各地农林牧渔业中间消耗(2014)	144
Intermediate Consumption of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery by Reion	
表 6-7 农林牧渔业增加值(2014)	145
Value Added of Farming,Forestry,Animal Husbandry and Fishery	
表 6-8 各县(市)农林牧渔业增加值(2014)	145

	Value Added of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery by region	
表 6-9	各县(市)、区农村基本情况(2014)·····	146
	Basic Statistics on Rural Areas by Region	
表 6-10	各县(市)、区农林牧渔业总产值(2014)·····	148
	Gross Output Value of Farming, Forestry, Animal Husbandry and Fishery by Region	
表 6-11	各县(市)、区农作物播种面积和产量(2014)·····	150
	Total Sown Area and Yield of Major Farm Crops by Region	
表 6-12	各县(市)、区农业机械拥有量(2014 年底)·····	154
	Possession of Agricultural Machinery by Region (End of 2014)	
表 6-13	各县(市)、区灌溉和水利情况(2014)·····	156
	Irrigation and Water Conservancy Facilities of Farmland by Region	
表 6-14	各县(市)、区林业生产情况(2014)·····	158
	Basic Statistics on Forestry by Region	
表 6-15	各县(市)、区茶叶和水果生产情况(2014)·····	160
	Basic Statistics on Tea and Fruits Production by Region	
表 6-16	各县(市)、区畜牧业生产情况(2014)·····	162
	Basic Statistics on Animal Husbandry by Region	
表 6-17	各县(市)、区水产品产量及养殖面积(2014)·····	164
	Output and Area of Artificially Cultured of Aquatic Production by Region	
表 6-18	各县(市)、区农村能源和农业物资消耗情况(2014)·····	166
	Consumption of Energy and Agriculture Materials in Rural Areas by Region	
	主要统计指标解释·····	168
	Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第七篇 工业、能源消费和电力 CHAPTER 7 INDUSTRY, ENERGY CONSUMPTION AND ELECTRICITY

	主要统计指标·····	172
	Major Statistics Indicators	
表 7-1	部分年份规模以上工业企业单位数·····	173
	Number of Industrial Enterprises Above Designated Size in Partial Years	
表 7-2	部分年份规模以上工业企业总产值·····	174
	Gross Output Value of Industrial Enterprises Above Designated Size in Partial Years	
表 7-3	部分年份规模以上工业企业销售产值·····	175
	Sales Value of Industrial Enterprises Above Designated Size in Partial Years	
表 7-4	规模以下工业企业及个体工业单位主要经济指标(2014)·····	176
	Main Economic Indicators of Industrial Enterprises Below Designated Size and Private and Individuals	
表 7-5	历年工业企业主要经济指标·····	177
	Main Economic Indicators of Industrial Enterprises Over the Years	
表 7-6	全市及各县(市)、区规模以上工业企业总产值(现行价格、2014)·····	178
	Gross Output Value of Industrial Enterprises Above Designated Size by Region (at Current Price)	
表 7-7	全市及各县(市)、区规模以上工业企业销售产值(2014)·····	182
	Sales Value of Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	

表 7-8	全市规模以上工业企业主要经济指标(2014)	186
	Main Economic Indicators of Industrial Enterprises Above Designated Size	
表 7-9	各县(市)、区规模以上工业企业主要财务指标(2014)	198
	Main Financial Indicators of Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-10	各县(市)、区国有控股工业企业主要财务指标(2014)	200
	Main Financial Indicators of State Holding Shares Industrial Enterprises by Region	
表 7-11	各县(市)、区规模以上私营工业企业主要财务指标(2014)	202
	Main Financial Indicators of Private Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-12	各县(市)、区规模以上大中型工业企业主要财务指标(2014)	204
	Main Financial Indicators of Large and Medium Size Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-13	各县(市)、区规模以上外商和港澳台投资工业企业主要财务指标(2014)	206
	Main Financial Indicators of Foreign Funded and Hongkong, Macao, Taiwan Funded Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-14	部分年份工业主要产品产量	208
	Output of Major Industrial Products in Partial Years	
表 7-15	各县(市)、区规模以上工业企业主要经济效益指标(2014)	210
	Main Indicators on Economic Benefit of Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-16	各县(市)、区规模以上工业企业综合能耗及产值能耗(2014)	212
	Comprehensive Energy Consumption of Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-17	各县(市)、区千吨以上工业综合能源消费量(2014)	216
	Comprehensive Energy Consumption of Industrial Enterprises Above One Thousand Tons	
表 7-18	各县(市)、区千吨以上工业万元产值综合能耗(2014)	218
	Comprehensive Energy Consumption of Industrial Enterprises Above One Thousand Tons	
表 7-19	按工业行业分组的主要能源消费量(2014)	220
	Comprehensive Energy Consumption by Industrial Sector	
表 7-20	各县(市)、区规模以上工业企业等价综合能源消费量(2014)	222
	Equivalent Comprehensive Energy Consumption of Industrial Enterprises Above Designated Size by Region	
表 7-21	全市规模以上工业企业能源购、消、存情况(2014)	224
	Purchases, Sales and Inventory of Energy of Industrial Enterprises Above Designated Size	
表 7-22	全市及各县(市)全社会用电量(2014)	226
	Total Electricity Consumption by Region	
表 7-23	历年全社会用电量	228
	Total Electricity Consumption Over the Years	
表 7-24	2014 年主营业务收入前 20 位的工业企业	230
	The Top 20 Enterprises on Annual Revenue from Principal Business in 2014	
	主要统计指标解释	231
	Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第八篇 固定资产投资和建筑业 CHAPTER 8 INVESTMENT IN FIXED ASSETS AND CONSTRUCTION

主要统计指标	236
Major Statistics Indicators	

表 8-1	历年固定资产投资情况	237
	Investment in Fixed Assets Over the Years	
表 8-2	各县(市)固定资产投资完成情况(2014)	238
	Investment in Fixed Assets by Region	
表 8-3	部分年份分产业固定资产投资完成额	240
	Fixed Assets Investment by Industry in Partial Years	
表 8-4	部分年份城镇以上新增固定资产及房屋建筑面积	241
	Newly Increase Fixed Assets and Floor Space of Buildings Above City and Town Level in Partial Years	
表 8-5	城镇以上固定资产投资完成情况(2014)	242
	Investment in Fixed Assets of City and Town Level and Above	
表 8-6	各县(市)城镇以上固定资产投资主要指标(2014)	244
	Main Indicators of Investment in Fixed Assets of City and Town Level and Above by Region	
表 8-7	全市房地产企业开发投资情况(2014)	248
	Develop and Investment of Enterprises for Real Estate Development	
表 8-8	全市房地产企业房屋施工及竣工情况(2014)	250
	Buildings Construction and The Completed of Enterprises for Real Estate Development	
表 8-9	全市房地产企业房屋销售情况(2014)	252
	Building Sale Situation of Enterprises for Real Estate Development	
表 8-10	全市房地产企业经营情况(2014)	254
	Main Economy Indicators of Real Estate Development	
表 8-11	各县(市)、区房地产企业开发投资情况(2014)	256
	Develop and Investment of Enterprises for Real Estate Development	
表 8-12	各县(市)、区房地产企业施工及竣工情况(2014)	258
	Buildings Construction and The Completed of Enterprises for Real Estate Development	
表 8-13	各县(市)、区房地产企业房屋销售情况(2014)	260
	Building Sale Situation of Enterprises for Real Estate Development	
表 8-14	各县(市)农村非农户固定资产投资主要指标(2014)	262
	Main Indicators of Investment in Fixed Assets of Non-peasant Households in Rural Area by Region	
表 8-15	部分年份城镇以上固定资产投资主要指标	264
	Main Indicators of Investment in Fixed Assets of City and Town Level and Above in Partial Years	
表 8-16	部分年份建筑业生产经营及主要财务指标	265
	Basic Statistics and Main Financial Indicators of Construction Enterprises in Partial Years	
表 8-17	建筑业企业生产情况(2014)	266
	Basic Statistics on Production of Construction Enterprises	
表 8-18	建筑业企业财务情况(2014)	270
	Main Financial Indicators of Construction Enterprises	
表 8-19	新增生产能力或效益(2014)	274
	Newly Increase Production Capacity or Benefit	
表 8-20	本年完成建筑业总产值前 20 位企业(2014)	275
	The Top 20 Enterprises of Completed Total Output Value for Construction Industry	
表 8-21	1、2 级资质等级房地产开发经营企业(2014)	276
	Enterprises for Real Estate Developing & Managing with Certificate in First,Second Grade of Natural Endowments	
	主要统计指标解释	278
	Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第九篇 港口、交通、运输、邮电

CHAPTER 9 PORT,TRANSPORTATION,POST AND
TELECOMMUNICATION SERVICE

主要统计指标	284
Major Statistics Indicators	
表 9-1 历年港口、交通、邮电基本情况	285
Basic Statistics on Port,Transportation and Telecommunications Over the Years	
表 9-2 港口吞吐情况(2014)	286
Basic Statistics On Cargo at Ports Throughput	
表 9-3 港口国际集装箱吞吐量(2014)	287
International Container Throughput at Ports	
表 9-4 历年客运量	288
Passenger Traffic Over the Years	
表 9-5 历年货运量	289
Freight Traffic Over the Years	
表 9-6 历年全社会旅客周转量和货物周转量	290
Total Turnover Volume of Passengers and Turnover Volume of Freight Traffic Over the Years	
表 9-7 公路运输工具拥有量(2014)	291
Number of Means of Transportation Through Highway	
表 9-8 水路运输工具拥有量(2014)	292
Number of Means of Transportation Through Waterway	
表 9-9 部分年份运输线路里程长度	293
Length of Transportation Routes in Partial Years	
表 9-10 历年电信业主要指标	294
Main Indicators of Telecommunications Services Over the Years	
表 9-11 部分年份邮政业务情况	295
Basic Statistics on Post Services in Partial Years	
表 9-12 各县(市)邮政业务基本情况(2014)	296
Basic Statistics on Post Services by Region	
主要统计指标解释	297
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第十篇 国内贸易、餐饮业

CHAPTER 10 DOMESTIC TRADE AND CATERING TRADE

主要统计指标	300
Major Statistics Indicators	
表 10-1 历年社会消费品零售总额	301
Total Retail Sales of Consumer Goods Over the Years	
表 10-2 部分年份分行业社会消费品零售总额	302
Total Retail Sales of Consumer Goods by Sector in Partial Years	

表 10-3	零售业态(2014)	302
	Status of Retail Sale	
表 10-4	部分年份批发零售贸易及住宿餐饮业总额	303
	Total Sales of Wholesale, Retail Sale and Hotel Catering Trade in Partial Years	
表 10-5	限额以上批发贸易业单位数和从业人员数(2014)	304
	Number of Units and Employees of Wholesale Trade Above Designated Size	
表 10-6	限额以上零售贸易业单位数和从业人员数(2014)	305
	Number of Units and Employees of Retail Trade Above Designated Size	
表 10-7	限额以上批发贸易业购进、销售、库存总额(2014)	306
	Total Purchases, Sale and Inventory of Wholesale Trade Above Designated Size	
表 10-8	限额以上零售贸易业购进、销售、库存总额(2014)	308
	Total Purchases, Sale and Inventory of Retail Trade Above Designated Size	
表 10-9	限额以上批发贸易业主要财务指标(2014)	310
	Main Financial Indicators of Wholesale Trade Above Designated Size	
表 10-10	限额以上零售贸易业主要财务指标(2014)	314
	Main Financial Indicators of Retail Trade Above Designated Size	
表 10-11	限额以上批发零售贸易业主要商品分类销售额(2014)	318
	Sales of Wholesale and Retail Trade Above Designated Size by Category of Commodities	
表 10-12	住宿餐饮业单位数和从业人员数(2014)	319
	Number of Units and Employees of Catering Trade and Hoteling	
表 10-13	星级住宿业和限额以上餐饮业经营情况(2014)	320
	Main Operation Indicators of Catering Trade and Star-rated Hoteling	
表 10-14	部分年份限额以上批发零售贸易业主要财务指标	322
	Main Financial Indicators of Wholesale and Retail Trade Above Designated Size of Partial Years	
表 10-15	部分年份星级住宿业及限额以上餐饮业主要财务指标	322
	Main Financial Indicators of Catering Trade Above Designated Size and Star-rated Hoteling in Partial Years	
表 10-16	亿元以上商品交易市场成交情况(2014)	323
	Basic Statistics of Commodity Exchange Market with Total Sale Over 100 million Yuan	
表 10-17	个体工商业情况(2014)	324
	Basic Statistics of Individual Industry and Commerce	
表 10-18	私营企业基本情况(2014)	326
	Basic Statistics on Private Enterprises	
表 10-19	限额以上服务业企业主要经济指标	328
	Main Economic Indicators of Service Enterprises Above Designated Size	
表 10-20	批发业销售收入前 20 位企业(2014)	330
	The Top 20 Enterprises of Wholesales Trade at Sales Revenue	
表 10-21	零售业销售收入前 20 位企业(2014)	331
	The Top 20 Enterprises of Retail Trade at Sales Revenue	
表 10-22	星级住宿业营业收入前 20 位企业(2014)	332
	The Top 20 Enterprises of Hotel at Business Revenue	
表 10-23	餐饮业营业收入前 20 位企业(2014)	333
	The Top 20 Enterprises of Catering Trade at Business Revenue	
表 10-24	年成交额前 20 位的交易市场(2014)	334
	The Top 20 Commodity Exchange Market with Transaction Volume	

主要统计指标解释	335
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

第十一篇 对外经济、旅游 CHAPTER 11 FOREIGN TRADE AND TOURISM

主要统计指标	338
Major Statistics Indicators	
表 11-1 历年对外经济贸易基本情况	339
Basic Statistics on Foreign Economy and Trade Over the Years	
表 11-2 按企业性质分的进出口总值(2014)	340
Total Value of Imports and Exports in Foreign Trade by Registered Type of Enterprises	
表 11-3 按贸易方式分的进出口总值(2014)	340
Total Value of Imports and Exports by Trade Property	
表 11-4 分洲别及主要国家(地区)的进出口总值(2014)	341
Total Value of Exports and Imports by Continent and Country	
表 11-5 部分年份按各大洲分的进出口分类表	342
Total Value of Exports and Imports by Continent in Partial Yéars	
表 11-6 按投资方式分的利用外资基本情况(2014)	343
Utilization of Foreign Capital by Investment Way	
表 11-7 部分年份按投资方式分的利用外资基本情况	343
Utilization of Foreign Capital by Investment Way in Partial Years	
表 11-8 部分年份按行业分的外商直接投资情况	344
Foreign Direct Investments by Sectors in Partial Years	
表 11-9 部分年份按国别(地区)分的外商直接投资情况	346
Foreign Direct Investment by Country and Territory in Partial Years	
表 11-10 部分年份旅游业简况	348
Basic Statistic on Tourism in Partial Years	
表 11-11 部分年份国际旅游情况	348
Basic Statistic on International Tourism in Partial Years	
表 11-12 部分年份接待外国旅游者人数(按国别分)	349
Number of Foreign Tourists by Country in Partial Years	
表 11-13 宁波市前十名出口企业(2014)	350
The Top 10 Enterprises For Export in Ningbo	
表 11-14 宁波市前十名进口企业(2014)	350
The Top 10 Enterprises For Import in Ningbo	
主要统计指标解释	351
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	